Tres Pascualas Obra Cumbre de la Dramaturgia Chilena

presentará en nuestra ciudad, un espectáculo ta del Teatro Indepen diente Caracol de Concepción, con la obra de Isidora Aguirre La Leyenda de las Tres Pascua las, que ha sido todo un éxito en cuanto escenario se ha presentado des de el mes de enero a la fecha.

Con el éxito y aplau-

za, ha triunfado también el deseo de este gru de real jerarquia. Se tra po de artistas teatrales, de entregar a su público, lo mejor de nuestro arte dramático.

> Ha vuelto al escenario de la región, la calidad escénica, la entrega y amor en un trabajo en que si hay que nombrar a alguien del reparto, ha bría que nombrarlos a todos.

> Con La Leyenda de las Tres Pascualas ha vuelto el buen teatro que ha ce algún tiempo andaba perdido y como despreciado. Y el público emocionado ante la obra, an te el trabajo de los acto res penquistas, aplaudió algo que reconoció como muy suyo: nada menos que la verdad artística viva, fuerte, emocional

El sábado 4 de junio se so que ha tenido esta pie y apasionante de una le yenda penguista llevada al escenario.

> Se han concentrado en este montaje, que el pú blico angelino conocera el 4 de junio en el Muni cipal, no sólo un ambien y el público que ovacionó te y una acción; no sólo de pie en el estreno pen una historia de amor de quista y ha seguido aplau tres mujeres por un forastero; no sólo un espec táculo bien documentado con cantos y danzas nues tras, sino el rencuentro con el Teatro, con las ri quezas ocultas en los mi tos y costumbres chilenos, con los valores pro pios que muchas veces desconocemos o no sabemos apreciar, como ha dicho Isidora Aguirre.

La interpretación ha sido un éxito completo, porque los actores y ac trices parecen sentirse a gusto con lo que van di

govitanos

ciendo y matizando través del diálogo. Aqui no resalta la experiencia de algunos integrantes del reparto, es el resulta do general lo que intere sa. Y eso ha sido logrado diendo en las sucesivas representaciones, no está premiando el resultado de los esfuerzos y des velos del montaje, sino que agradeciendo la ple na comunicación público -actor, esa "empatía" de que hablan los teóricos - del teatro.

Estamos en espera de ese suceso artístico, aqui en Los Angeles, suceso que por el calor de los aplausos en Concepción y otras ciudades de la re gión, ha demostrado la capacidad receptiva de nuestro público. Y ese ca lor y ese aplauso entusias mado desde la platea de las salas donde la obra ha sido llevada, se espe ra que se repita en nues tra ciudad. Demostraremos que los angelinos también tenemos sensibi lidad por el buen arte y que no es cierto, como dicen algunos, que somos apáticos y no vibramos con los buenos espectácu